

Guerra abierta por el estado del 'Bosque de los Niños' de Carrascal

● El PP denuncia que hay “más de 30 árboles secos y placas destrozadas”

● Desde el equipo de Gobierno apuntan a que se está trabajando para mejorar el espacio

EÑE/FRANCISCO MARTÍN

Carrascal de Barregas — El “lamentable” estado del ‘Bosque de los Niños’ “con más de 30 árboles secos y arrancados y con placas identificativas destrozadas”, según denuncian los populares, ha sido el detonante del último cruce de reproches entre el PP y el equipo de Gobierno, liderado por la socialista Noelia Merino, en Carrascal de Barregas.

“Duele especialmente ver cómo el trabajo y la ilusión de los más pequeños por tener su bosque y sus árboles ha desaparecido mostrando una falta de tacto, sensibilidad y respeto por los vecinos”, argumenta el por-

tavoz popular, Antonio Luis Rodríguez. Una situación que se ha agravado debido a que, “de los 120 árboles plantados, hay más de una treintena secos, rotos o directamente arrancados”, explica.

Además, añade que lo mismo sucede con las placas en las que aparecía el nombre de los niños y los árboles. “Están destrozadas, rotas y se pueden ver los trozos tirados por el suelo, ofreciendo una imagen lamentable de una de las zonas verdes más visibles de municipio”, afirma el portavoz popular.

Por su parte, el equipo de Gobierno muestra su sorpresa por esta nueva denuncia ya que, en estos momentos, “se trabaja para mejorar el ‘Bosque de los Niños’, para lo que se ha pedido una subvención en la Diputación. Sin embargo, desde la institución provincial se ha denegado la ayuda porque en el anterior mandato municipal se concedió una para plantar árboles y se comprobó que la subvención no se aplicó para esa plantación”, puntualizan.

Cabe recordar que el ‘Bosque de los Niños’ es un proyecto que arran-



Estado actual del ‘Bosque de los Niños’ de Carrascal de Barregas. EÑE

có en la primavera del año 2021, cuando gobernaban los populares en el municipio, con la participación de un centenar de familias del municipio. En este sentido, el Consistorio plantó 120 árboles y contactó con las familias para que los más pequeños pudieran apadrinar un árbol y se ‘encargaran’ de su mantenimiento para ver su crecimiento con el paso de los años. Además, se instalaron placas con el nombre de los niños y el nom-

bre que pusieron a sus árboles.

Durante los dos últimos años, este espacio verde, que también cuenta con riego por goteo para mantener en perfecto estado las plantas, “está completamente olvidado, descuidado y desmantelado”, señalan los populares. Desde el equipo de Gobierno reconocen que son conscientes de que algunos árboles se han estropeado y trabajan para conseguir que esas plantas sean repuestas.

Taller sobre la miel y muestra de árboles en Carbajosa

Carbajosa de la Sagrada — El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha dado a conocer la programación que ha elaborado con motivo de la celebración del Día del Árbol, que se desarrollará durante la jornada del viernes 21 de marzo. Así, los vecinos podrán participar en diferentes actividades lúdicas como un taller para aprender los beneficios de la miel o una yincana con pruebas de habilidad en el Prado de la Vega, desde las 19:00 a 21:00 horas. Además, habrá una exposición del proyecto ‘Mi árbol de Carbajosa’ en las instalaciones del Centro Cultural, que se inaugurará a las 11:00 horas.

En este sentido, el aula 2 de la Casa de Cultura acogerá, también a partir de las 11:00 horas, el taller “¿La miel sabe a miel? Introducción al análisis sensorial”. Una sesión, enmarcada dentro de ‘Provincia Universitaria, que impartirán David Rodríguez, del área de botánica de la Universidad de Salamanca, y Cristina Alcalde, profesora del área de Nutrición y Bromatología. EÑE

Margarita Pérez celebra su siglo de vida en Santa Marta de Tormes



La centenaria arropada por su familia y la edil Mari Cruz Gacho. EÑE

Santa Marta de Tormes—La localidad transtormesina cuenta con una nueva centenaria, puesto que Margarita Isidora Pérez Cabrero se ha unido al club de las personas que han superado los cien años de vida.

La anciana, que vive en la actualidad en la residencia Colisée del municipio, celebró su aniversario tanto con su familia como con la visita de la edil de Bienestar Social y Mayores, Mari Cruz Gacho.

Margarita nació en Salamanca, donde vivió con su familia compuesta por otros

cuatro hermanos, de los que en la actualidad tan solo sobrevive una hermana que reside en Madrid.

La dureza de su infancia estuvo marcada por las guerras. En su vida adulta se quedó viuda con apenas 45 años, quedando al cuidado de sus dos hijas, que la ayudaron a salir adelante.

Hace cuatro años, al cumplir los 96, Margarita ingresó en la residencia de Santa Marta de Tormes donde actualmente disfruta con sus hijos, sus nietos y sus cuatro bisnietos. EÑE



La concejala de Educación, Juani Rubio, en una de las aulas de la Escuela Infantil de Santa Marta. EÑE

Santa Marta moderniza las instalaciones de la Escuela Infantil con nuevo mobiliario

● El Consistorio ha renovado sillas, mesas y colchones y también el suelo de las áreas de juego

Santa Marta de Tormes — Con el objetivo de mejorar la estancia y comodidad de los usuarios de la Escuela Infantil, el Consistorio de Santa Marta ha renovado parte del mobiliario de las dos aulas, que acogen a los niños de 2 a 3 años, con una inversión de 7.235 euros. “La idea es ir

modernizando progresivamente las instalaciones con nuevo equipamiento y dejar la escuela totalmente actualizada”, aseguró la concejala de Educación, Juani Rubio.

En concreto, el Ayuntamiento ha adquirido un total de 40 sillas y 9 mesas de plástico en diferentes colores, que sustituyen al antiguo equipamiento de conglomerado que había obsoleto y deteriorado. Además, han sumado dos nuevas hamacas para los niños, cinco tronas plegables, cuatro cunas con sus respectivos colchones y han renovado los colcho-

nes de otras dos cunas que se habían desgastado por el uso.

Por otro lado, también han comprado seis sillones para los profesores y cuatro muebles, dos de ellos con compartimentos para mantener el orden, y renovado el suelo de las áreas de juego que utilizan cerca de 70 niños. “El nuevo mobiliario responde mejor a las necesidades tanto de los niños como de los profesores, que ya cuentan con un equipamiento más cómodo, moderno y una estética más acorde con los espacios infantiles”, añadió Rubio. EÑE